

ledauphine.com

**BEAUFORT-SUR-GERVANNE**

## **Bientôt une nouvelle épicerie, le local est à l'étude**



Peut-être une ouverture avant l'été ?

Beaufort-sur-Gervanne

**Bientôt une nouvelle épicerie, le local est à l'étude**

Voilà plus d'un an que des bénévoles travaillent sur le projet d'une nouvelle épicerie. Le local est peut-être trouvé. Après des travaux et aménagements, la nouvelle épicerie pourrait s'installer chez Laurence, Grand-rue. Ces derniers temps, le moment de travailler sur les produits est arrivé. Sous forme d'ateliers, les réflexions se dirigent vers les familles à proposer sur les étagères. Produits frais, fruits et légumes, épicerie, vrac ou emballés, bio ou traditionnels, les pistes sont variées. En fonction des besoins de la trentaine de personnes présentes, et accompagnées par Florent Dunoyer, responsable de la Carline à Die, l'agencement se dessine petit à petit.

**Publié le** 13/02/2016 à 06:00 | **Vu 4 fois**